



Humanismo Mexicano será ‘instrumento’ para ayudar a Morena: Emmanuel Reyes

En entrevista con Luis Cárdenas para la Primera Emisión de *MVS Noticias*, Emmanuel Reyes, diputado de Morena, habló sobre ‘Humanismo Mexicano’, la agrupación ligada a la iglesia “La luz del mundo” que recibió el registro político por parte del Instituto Nacional Electoral (INE).



Sin embargo, existe una polémica alrededor de dicha organización religiosa debido a que uno de sus líderes, Naasón Joaquín García, fue sentenciado a 16 años y ocho meses de prisión tras declararse culpable de tres de los 19 cargos de los que se le acusaba, entre estos el abuso sexual de menores.

En este contexto, el legislador morenista aclaró que nunca ha negado su fe y que esa situación es “punto y aparte”, ya que “siempre” ha tratado de legislar de manera laica.

“Los medios están señalando a una persona que profesa una religión diferente al catolicismo y en esta cuestión tendríamos que preguntarle a cada uno de los dirigentes de los partidos qué religión profesan, pero no tiene nada que ver”, cuestionó el entrevistado.

De acuerdo con Emmanuel Reyes, esta organización tiene el fin de ser un “instrumento” para ayudar a Morena y enfatizó en que no es necesario pertenecer a “La Luz del Mundo” para formar parte.

“Hay personas migrantes, de la comunidad LGBTI, somos cerca de 26 mil personas que nos agrupamos y lo más destacado es que lo hicimos sin financiamiento político”, agregó.

Explicó que los apoyos fueron recabados por medio de la aplicación móvil “Apoyo Ciudadano INE”.

Además, cumplieron con tener al menos siete delegaciones estatales al contar con 17 y una sede nacional. “El INE nos aprobó el registro porque cumplimos los requisitos, pero no podremos tener una participación como partido político en el próximo proceso electoral”, añadió. “La idea es que ayudemos a los procesos de Morena, ya que es una organización de izquierda que promueve los postulados (de la agrupación)”.

De esta manera, el diputado Emmanuel Reyes enfatizó en que “Humanismo Mexicano” no piensa en ser un partido político, sino un “instrumento” para organizar a los militantes de Morena.

<https://mvsnoticias.com/entrevistas/2023/5/2/humanismo-mexicano-sera-instrumento-para-ayudar-morena-emmanuel-reyes-591319.html>